

朝の館内放送

平成29年10月2日
スピーカー 市長

みなさん、おはようございます。
市長の中村健です。

昨日より、一色地区におけるコミュニティバスである、通称「いっちゃんバス」が、新たに運行されることとなりました。

路線開設にあたっては、一色地区で協議会を設立していただき、行政と地元住民とで協働を進める中で物事が決めていかれ、大変喜ばしいことであると感じております。

さて、公共交通については、今後さらに進展する社会の少子高齢化への対策を考えていくうえで、大変重要度の高いテーマであり、西尾市のように車依存度の高い状況を考えればなおさらです。

どどこ地区にはバスが走っている、どどこ地区には走っていないという観点ではなく、世の中の流れを読みながら、西尾市としてのあるべき姿を考えていくべきであろうと思います。

そしてこの考え方は、公共交通に限らず、他の分野の業務においても同様で、世の中の流れを読みながら、問題が大きくなる前に先んじて、対策を打っていくことが重要になってきます。

職員のみなさんには、日々の業務で大変だろうと思いますが、目の前のことだけにとらわれるのではなく、ふとした時で結構なので、もう少し時間的に幅広い視野で見て、ちょっと先の西尾市の姿を考えることも、大事にしてほしいと思います。

今の幸せと、未来の幸せ。
共に実現できるよう、今日も一日頑張りましょう！